

*Les questions migratoires au  
centre de la visite du chef de la  
diplomatie colombienne au  
Mexique*

---



La Havane, 10 mars, (RHC)- Le ministre colombien des Affaires étrangères, Alvaro Leyva, s'est rendu ce jeudi au Mexique. Parmi les questions sur son agenda figure une proposition concernant l'organisation d'une conférence latino-américaine et caribéenne sur les migrations.

Lors du dernier sommet de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens (CELAC), le président colombien Gustavo Petro a proposé à son homologue mexicain, Andrés Manuel López Obrador, que son pays accueille une conférence internationale sur ce thème.

Gustavo Petro a alors rappelé que la migration est également causée par la crise climatique, même si elle n'est pas explicitement perçue comme telle.

Si les gens manquent d'eau et de nourriture, ils se dirigent vers le nord, là où il y a de l'eau et de la nourriture, comme on peut le voir en Europe et aux États-Unis, a déclaré le chef d'État colombien.

La réponse, a-t-il ajouté, ne réside pas dans les mitrailleuses, les murs ou les camps de concentration.

Pour le président Petro, un traité de migration ordonnée est nécessaire et les Latino-Américains et les Caribéens doivent s'unir autour de cette question.

Le chef de la diplomatie colombienne rencontrera le secrétaire mexicain aux affaires étrangères, Marcelo Ebrard, et le directeur de l'Institut national mexicain des migrations, Francisco Garduño, ainsi que d'autres membres du ministère des Affaires étrangères.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/316219-les-questions-migratoires-au-centre-de-la-visite-du-chef-de-la-diplomatie-colombienne-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**